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事業計画の見直しを

１ 88億円の歴史公園より
市民のくらし優先に

太閤堤跡
歴史公園

宇治市は、「宇治公民館・市民会館は、耐震調査の結

果、Is 値が０．１４と震度６強の地震で倒壊の危険が
あり、補強での対処は

困難」として今年３月

末で閉館しました。

多くの市民の方が利

用していた宇治公民館

・市民会館は、速やか

に建て替えるべきです

宇治公民館は建て替えを

日本共産党宇治

市会議員団(７人)

は、太閤堤跡「歴

史公園整備事業」

についての意見交

換会を９月９日に

開催し、多くの市

民が参加し熱心な

意見交換が行われ

ました。

議員団から事業

の概要と７０施設

の利用料一斉値上

げなど市民の暮し

と福祉を切り捨てる一方で８８億円を投じるという税金の使い方の問題、税金を投入する公共

施設の設計・建設・維持・管理まで一括して民間企業に委ねるＰＦＩ方式でやろうとしている

が、２０年という長期の契約にはだれも責任が持てない、事業者を決定するための審査も不透

明などの問題点を報告しました。

参加者からは、「この公園を目的に観光客がぞろぞろと来るとは思えないし、定住人口が増え

るとも思わない。市の説明でも人数の見込みも答えられないデタラメな事業だ」「終始市民がお

きざりになってる」「歴史公園ができなくて困るという市民は一人もいない。なんとかゼロベー

スにもどせないか」「用地買収は済んでいるようだが、計画を途中でやめた場合に市が負うリス

クはあるのか」という意見や質問が出されました。
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太閤堤跡歴史公園整
備運営事業のＰＦＩ
事業者との契約議案
を9月議会に提出
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■9月18日(火) 開会日・本会議 ■10月2日(火)総務常任委員会

■9月20日(木) 本会議 ■10月3日(水)文教福祉常任委員会議

■9月26日(水) 一般質問 ■10月4日(木)建設水道常任委員会

■9月27日(木) 一般質問 ■10月5日(金)市民環境常任委員会

■9月28日(金) 一般質問 ■10月16日(火)閉会日・本会議

■10月1日(月)一般質問

■大河直幸議員（9月26日1番目）
(1)中学校給食について

(2)ＬＧＢＴ支援について

(3)近鉄伊勢田駅の駅員配置について

(4)イオン大久保店の跡地について

■坂本優子議員(9月26日２番目)
(1)お茶と宇治のまち歴史公園について

(2)災害対策について

■水谷修議員(9月26日４番目)
(1)災害・防災対策について

(2)財政見通しについて

■山崎恭一議員(9月27日1番目)
(1)男女平等の実現について

(2)災害対策について(土砂災害・住民避難・宇治川の水害防止)

■渡辺俊三議員(9月27日４番目)
(1)内水氾濫対策について
(2)災害による断水対策について

(3)集合住宅への直結給水拡充について

■山崎匡議員(9月28日４番目)
(1)歴史公園(ＰＦＩ等)について

(2)児童等の通学時の荷物について

(3)市の障がい者雇用の状況について

■宮本繁夫議員(10月１日４番目)
(1)宇治市財政と「お茶と宇治のまち歴史公園整備」事業について

(2)西小倉のまちづくりについて(液状化対策・高齢化・人口減少など)

(3)新施策と庁内議論について

９月定例会
一般質問

午前10時開会予定
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ぜひ傍聴に
おいでください
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